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支部名 氏　名 支部名 氏　名 本部HP委員

枚方南 中村、中島支部長 高槻 河出　修 中山HP委員長

首都圏 上田　進 交野 大谷 道夫 森本HP委員

三重 矢形 正巳 奈和 石山 保幸 吉田HP委員

三重 林 HP委員 九州 高祖 英俊 事務局　東 伸久

ブロック会議の中で取り上げて（交野支部等の）HPも見やすくなっている。双方向の会員とのプラットホームづくりで

閲覧数アップを進めたい。個人認証は10月から11月にかけて0.7％と従来よりアップしている。会員のアクセス数も月3回を

当面の目標としているが、今月は奈良東支部がクリアし、目に見えて全体も上ってきている。よろしくお願いしたいと思います。

◆ 第3回検討テーマ：HP閲覧者増大するための会員コミュニケーションプラットホームとしての支部HPのありたい姿を

①HP投稿体制　②HP投稿頻度　③会員へのメール発信　④SSO認証者拡大　⑤スマホ対応画面　⑥会員とのリアクション

の6つの切り口から支部の現状・課題および目標・今後のやりたい取り組みについて事前にまとめた内容を発表する。

1)【首都圏支部】 ･支部3役で支部行事、上田さんが同好会行事を投稿作成。HPの意識実態調査はやってみたい。

・閲覧アップのために支部の訃報速報、支部三役の思うままにを発信する。HP更新都度メール発信をしていくことも必要。

・スマホ対応のQRコードを行事案内に印刷して、成果あり。会員とのリアクションは皆無なので活用法を学びたい。

・山梨地区のHPはWP以外のJimdoで構築運用されているので、グーグルアナリステックにカウントされず、支部全体の

アクセス数が低いのに影響していないか、またSSO認証も出来ていないことは、支部の課題として認識必要では。

・会員のリアクションでは、いいねマークやコメントが多いのは会員紹介などの個人に関する投稿記事では（吉田）

 2)【三重支部】 ・矢形さんと林さんの2名投稿体制だが、支部役員、同好会役員でも記事作成できるようにしたい。

・個人の趣味や特技を持つ人をピックアップしてお知らせするページをつくり、閲覧を増やしていきたい。

・SSO認証者を増やすため会報誌に認証の登録を掲載、若い人中心に個別に対応していく。当面50人増やして50％目指す。

・WPになって写真操作が容易になり、短時間にHPが作れるように有難い。

 3)【高槻支部】 ･同好会投稿者はPDFで送ってくる。支部役員にWPを教育中。・会員個人からの投稿ページをつくりたい。

・2015年からacメーラーを使用して支部訃報、行事、HP更新を717名会員に河出さんから一括配信。送信後、200人閲覧あり。

700人を5分ぐらいで配信完了する。配信する対象者を選択して送信できる。不着情報は1月サーバ切り替え後に修正予定。

acメーラーは1月末サーバ切り替え後の2月から全支部使用できる。（注）このブロック会議のacメーラー説明の動画あります

 4)【交野支部】 ･投稿作成者は大谷さん1名。 同好会は10以上あり、投稿内容の主体になっている。

・松愛会以外の記事を増やしたい。・今後はacメーラーを使用して一括配信したい。

・SSO認証拡大のキャンペーンを企画してHPの利便性をアピールする。・HP作成でTABLE方式は止める方向で進める。

・メール発信はひな形を誰がつくって支部役員にお願いするやり方をとった方がよいと思う（中山）

 5)【奈和支部】  ･支部報、HP投稿作成は石山さん1人。今後は支部役員定員確保、HP委員複数、支部報は別支部役員。

・SSO認証者が地域差が大きい。先ずメール会員の増加を支部役員通じて地道に取り組む。

・過去閲覧の多かった記事（AP社夏祭案内～1200件閲覧、松下電器行進曲、創業者の足跡）を参考にして興味ある企画で。

・メール会員52%とSSO認証者33.9％の差を埋めていくことが、支部全体の取り組みで急務で大事なことと思われる。（吉田）

 ６)【九州支部】 ・九州に松九会（旧九州松下中心のOB会）と松愛会の2つのパナソニックのOB会あり。

両組織が統合できれば、支部役員などの人の課題などが解決できるのだが、どうでしょうか。

・現在6OB会があるが、将来的には入会者もいなくなるので統合の方向になるはず。それとは別に他支部でも

同じ課題をもってやっているので、九州支部も大変と思うが、工夫しながら人の問題は考えてほしい（中山）

 7)【枚方南支部】 ･HP投稿作成者は12名だが、若返りも考慮して、支部長、支部役員3名を追加し、塾活動で教育。

・HP投稿は月30件→40件にするため、新企画で会員自由投稿コーナー、年間慶弔、HP宝くじ等を実施する。

・会員のメール発信は月1回からacメーラーを使用してHP委員からの発信で、週1回ペースにしたい。

・11月に実施した支部全会員ＨＰ活用調査結果を見て、SSO認証でHPを見ていない人にメルマガ配信および

HPのPRチラシの郵送、ポスティング等で閲覧を促す。・SSO認証の拡大は50％以下の支部役員の班の格差を是正する。

 8)【その他】 ･九州支部の高祖さんよりSNSのようにWPもスマホから投稿できないか。WPではやりにくい。

・当面はWPの入力はパソコン中心だが、グループLINEのようなスマホでの投稿の方向を考えていく必要あり。（中山、吉田）

・次回の第4回は来年2月に設定したい。支部の重要事項が含まれるので、支部長も出席するようにお願いしたい。

日程調整は後日、中村からメール発信。 　

最後に中山委員長より　準備いただいた本日の資料は共有化したいので、よろしくお願いします。

ブロック別 支部ＨＰ責任者 リモート交流会 議事録

第3回　2021年12月6日（月）　10:00～12：30

メンバ－

◆中山委員長挨拶


